



14/10/2021

Ensemble, défendons notre pouvoir d'achat !

EDF se félicite de ses résultats financiers, et le Président de l'entreprise ne cesse de remercier les salariés pour « leur engagement remarquable » et « leur professionnalisme au service de nos clients et de la lutte contre le changement climatique ».

Dont acte ! La Direction doit **passer de la parole aux actes** en matérialisant cette légitime reconnaissance à l'égard des salariés par des espèces sonnantes et trébuchantes.

Cela ne fera pas oublier que lors de la négociation 2021 sur les mesures salariales, les propositions argumentées des organisations syndicales se sont heurtées à une Direction, dont le seul objectif était d'avoir recours à une « décision unilatérale » pour ne pas avoir à débattre...

Nous sommes d'accord pour dire que les citoyens ne doivent pas faire aujourd'hui les frais de décisions politiques tout autant incompréhensibles qu'injustes, et qui ont conduit à la flambée des prix que nous connaissons, mais nous estimons que **ce n'est pas une raison pour que les salariés attendent encore** pour recevoir une véritable reconnaissance de leur engagement et investissement sans faille !

Car le meilleur capital de l'entreprise, c'est l'humain !

Il est grand temps que le Président d'EDF le prenne en compte dans son équation économique, avant de penser à la distribution de dividendes aux actionnaires.

Par conséquent, l'intersyndicale revendique :

- Une reconnaissance immédiate de l'engagement de tous les salariés
- Un rattrapage de l'inflation par une réévaluation de la grille salariale
- Un meilleur partage de la valeur ajoutée

LE 19 OCTOBRE, TOUS MOBILISES EN GREVE !¹

¹ Les modalités d'actions seront définies en local.